提案•意見

灯籠撤去後の活用状況について

市内に沢山ありました灯籠ですが、交通事故を契機に各管理者により撤去になりました。先日ある場所で集積されているのを見ました。当時市民の声でも複数の活用案が市民から提案としてなされておりました。撤去した灯籠は有効活用を図る旨の回答が市民の声の回答として市役所からありましたが、その後の活用方法と進捗状況をお示しください。

回答

ご提案いただいた灯籠撤去後の活用については、現在も、国・県・市において、引き続き検討をしております。

今後とも市政運営に対しまして、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

担当課

監理課

(2019年11月回答) [10/28~11/1]

提案•意見

サンアリーナ跡地の有効活用について

伊勢は都会へのアクセスがとても悪く、時間がかかります。

特に東京などに行く際にはなおさらです。

ただ、田舎であるがゆえに色々な取り組みも実証可能であると思います。 そこで、TOYOTAやBOEINGなどと提携し、空飛ぶ車のアクセス空港をサンア リーナ横にある防災拠点のヘリポートなどを有効活用して実験場を誘致し、 将来的には最初のモデル都市制定を目指して取り組んではどうでしょうか。 将来は、伊勢~中部空港なんてのもありかなと思います。

回答

今回ご提案いただきました内容は、我々にはない発想と感覚で大変夢のある ご提案であると感じました。

市といたしましては、このような様々なご意見やご提案をいただきながら、 皆さまからいただきました大切な税金を有効に活用すべく、事業にかかる費 用に対する効果、事業の採算性、将来性などを関係する皆様方と幾度も検討 を行い、ご理解とご協力をいただきながら事業を進めております。当然、実 験を行う際にもこれらの過程を踏まえております。

いただいたご提案は、今後の業務の参考にさせていただきたいと思いますので、これからも有益な情報やお気づきの点などがございましたら、お知らせいただけますと幸いです。

担当課 | 交通政策課 (2019年11月回答) [10/28~11/1]

提案•意見

市内のインフラ整備他について

私鉄は、駅名に記号が付けられており、外国人観光客にやさしい配慮がなされています。

しかしJRは、記号は付けられていないので初めて来る外国人には馴染みが薄いかなと感じます。

観光地なので、行政から働きかけてくれると非常に便利さが上がると思います。

あと、伊勢市駅~外宮前~内宮前~宇治山田駅前~外宮前

この区間に、無人で自動運転可能な路面電車があればバスによる輸送にたよることもなくなり観光客も非常に周遊がやりやすくなり、便利になるのではと考えます。

回答

現在、伊勢市内のJRの駅には駅番号等を記載する駅ナンバリングが導入されておりませんが、伊勢市にも訪日外国人観光客の方がいらっしゃることから、駅ナンバリングが今後導入されるようJR東海に要望してまいります。

路面電車の導入に関しましては、走行空間の確保や運行するための基盤整備など様々な課題があり、導入には莫大な事業費が想定されることから、その効果、事業の採算性、その他の交通手段の有効性などの検討を行う必要があります。

駅と観光地間のアクセスの利便性向上は、観光振興を図る上で重要であることから、今後、関係機関とともにより有効な交通手段を検討してまいりますので、ご理解をいただきますようお願いします。

担当課

交通政策課 (2019年11月回答) [10/28~11/1]

提案•意見

未利用地の有効活用について

伊勢市には、二つ池や他にも大きな溜池が各地に点在しています。

また道路の法面などにおいても未利用地がかなりあります。

大きな面積が稼げて、手つかずになっている土地は、ソーラーパネルを設置 して再エネに利用したらいかがかなと思います。

最近 台風も巨大化しており停電も1日、場合によっては1週間復旧までに時間がかかる場合もあります。

また、いずれ来るであろう地震への備えという意味でも意味はあるかなと考えます。

回答

昨年の台風第21号では伊勢市にも大規模な停電が発生しました。

このことから、伊勢市では停電対策として発電機の備蓄を増やしているところです。

また、災害協定においては大型の発電機をレンタルすることとしており、停電が長期化した場合にも対応できるよう取り組んでいます。

大規模災害には、今後も様々な取組みを行ってまいりますので、ご理解いた だきますようお願いします。

担当課

危機管理課

(2019年11月回答) [10/28~11/1]

その他

提案•意見

慰安婦作品の非展示について

新聞で読みました。従軍慰安婦の像を使った作品の展示を拒否したと。 大英断と思います。

これからも正しい判断をされることを希望いたします。

回答

本件につきましては、展示を行うことにより運営上の混乱が生じる可能性が あることから、市民の安全確保を第一義と考え、主催者として展示を見合わ せる判断を行ったものです。

ご意見をお寄せいただき、ありがとうございました。

担当課

文化振興課

(2019年11月回答) [10/28~11/1]

提案•意見

本日の中日新聞記事が事実なら

市展での花井利彦さん作品「私は誰ですか」の展示不可という市の判断を即刻撤回すること。(理由)本来なら表現の自由を守るべき立場にある伊勢市が、真逆の判断をしたから。

回答

本件につきましては、展示を行うことにより運営上の混乱が生じる可能性が あることから、市民の安全確保を第一義と考え、主催者として展示を見合わ せる判断を行ったものです。

ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。

担当課

文化振興課 (2019年11月回答) [10/28~11/1]